



6名の卒業生が巣立ち全員が土佐町中学校剣道部へ。中学顧問に多田先生来る。

今年も6名の卒業生が巣立ちました。男子3名、女子3名それぞれ個性のある6名ですが、とても仲がよく助け合って土佐町少年剣道をまとめ引っ張って行ってくれました。特に下級生には優しく、頼れる6年生でした。そして、全員が土佐町中学校剣道部に入部し、新しい仲間も増えて、新入部員9名で頑張っています。また、転出された松浦先生のあと多田先生が来られ、活気ある剣道部となっています。多田先生は一家で引っ越してこれ、長男の優斗君も少年剣道に入部し頑張っています。



宮本智貴選手 第31回全国スポーツ少年団剣道交流大会 敢闘賞

3月27日～29日、岩手県盛岡市で開催された第31回全国スポーツ少年団剣道交流大会において、土佐町中学校3年 宮本智貴選手が敢闘賞に入賞しました。本大会での中学生男子の入賞は高知県初であり、土佐町少年剣道では、佐古田のりこ(中学女子個人)、高橋英理子(中学女子個人)、妹 宮本空実(小学団体)に続く4人目の入賞です。



早明浦湖畔の桜並木を清掃しました。

当少年剣道は毎年、桜の満開を前に早明浦湖の桜並木の清掃活動を実施しています。今年も本山警察署、地域安全協議会と協力して部員・保護者80名が参加して約5kmの区間を清掃しました。2時間の清掃で軽トラックいっぱいのごみが集まりました。年々ゴミの量は減っていますが、まだ沢山のゴミが投棄されています。



高知県スポーツ少年団総合交流大会で小学生団体3連覇

4月29日に開催された、高知県スポーツ少年団総合交流大会で小学生団体で3年連続の優勝を果たしました。また低学年団体も3位入賞をしました。選手メンバーは以下のとおりです。(小学生) 高橋尚希、光富 鈴、井手あかり、千頭里咲、和田創貴 (低学年) 細川拓志、森 舞香、千頭陽人、西村みのり、永野浩輝



石原老人クラブと交流をしました。

5月24日石原老人クラブと交流をしました。4月に、老人クラブからの申し出があり「ぜひ、少年剣道と交流をし、子どもたちから学びたい」とのことでした。交流では剣道の稽古、試合を見てもらって、その後、ゲームをして、最後におにぎりを一緒に食べて交流をしました。とても楽しい交流で、お年寄りからは「少年剣道からたくさんの元気をもらった」と言っていました。



嶺北高校剣道部 筒井、澤田が優秀選手賞を授賞

5月16、17日県高校総体が行われ、2年連続で四国大会出場をしている嶺北高校でしたが、残念ながら3年連続の四国大会出場はなりません。しかし個人の年間優秀選手に、筒井智輝と澤田菜々が選ばれ、同校では上田真佐 竹政由衣 式地彩に続いて4年連続の授賞です。3年生のみなさん本当にお疲れさまでした。



全日本剣道道場連盟より指導者表彰 高石清賢 県少年剣道練成大会 女子個人3位 近藤亜実

6月7日に行われた、高知県少年剣道練成大会において、土佐町少年剣道代表の高石清賢氏が全日本剣道道場連盟より「19年間 実践活動を通じて少年少女の育成に功績があった」として指導顧問表彰の伝達授与がされました。また大会では小学生女子個人で5年生の近藤亜実が3位に入賞しました。



全国スポ少予選大会 小学女子、中学女子、中学男子の部優勝

7年連続出場中の全国スポーツ少年団剣道交流大会の予選が7月11日、青少年センターで行われました。小学生団体の部女子予選では、決勝リーグを土佐町少年剣道の4名が独占し、井手あかりが優勝、光富 鈴が準優勝、中学女子個人で式地夏美、男子個人で高石昌悟が優勝、全国大会の出場権を獲得しました。



旧松ヶ丘小学校のプール掃除をしました。

7月14日、旧松ヶ丘小学校にある、プールの掃除をしました。ここは旧松ヶ丘小学校跡にある町営プールですが、地区の児童数が減少し子ども会による掃除ができなくなったため、少年剣道がプールが始まる前に掃除をする事となりました。当日は、部員・保護者35名が集合、全員でプールをピカピカにしました。



土佐町少年剣道、全日本少年剣道練成大会、4回戦進出。

7月28日、土佐町少年剣道は、日本武道館で行われた第44回全日本少年剣道練成大会に出場し(5年連続)、過去最高の4回戦に進出しました。試合は、2回戦からの出場、埼玉県の四誠館と対戦し3:2。3回戦は強豪三瀬少剣(佐賀県)に3:1と快勝。4回戦、相手は九州NO.1の須恵剣友会、互角の内容でしたが0:3で敗れ敢闘賞にあと1歩でした。今年は、男子2名女子3名のチームでしたが、選手たちが積極的に毎日の強化練習を続けた結果だと思います。心から選手らの頑張りに拍手を送ります。



土佐町中学校 県中学総体 女子団体第3位

7月20日、中学県総体があり女子団体で第3位となりました。個人戦は昨年県体3位、地区体2連覇の高石昌悟に期待が集まりましたが、明德犀川に敗れベスト16。春季女子個人3位の宮本空実も2回戦敗退。男子団体も2回戦で明德に敗れ、入賞は女子団体3位のみとなりました。四国、全国大会を目指していた選手らは精一杯戦いましたが、少し残念な結果となりました。秋季大会は優勝だ。

